

terres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE

4 Pièces

145 m²

Réf. 4125

635 000 €

Villars

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Non loin du village de Villars, cette belle maison de 2012 implantée sur une parcelle close de 1000 m² bénéficie de tout le confort. Très lumineuse avec son exposition sud, elle dispose d'une magnifique pièce de vie de 65 m² avec cuisine ouverte, d'une suite parentale de 22 m² avec salle d'eau et toilettes, de deux chambres de 12 et 14 m² avec placards et d'une salle de bains. Depuis la terrasse avec tonnelle, nous profiton d'un joli jardin paysager et piscine de 8 x 4 m avec ses plages aménagées. Aucun travaux à prévoir. Coup de coeur assuré !

Not far from the village of Villars, this beautiful 2012 house is set on an enclosed plot of 1000 m² and boasts every comfort. Very bright with its southern exposure, it features a magnificent living room of 65 m² with open kitchen, a master suite of 22 m² with shower room and toilet, two bedrooms of 12 and 14 m² with fitted closets and a bathroom. From the terrace with arbour, we enjoy a lovely landscaped garden and 8 x 4 m swimming pool with landscaped decking. No work required. You're sure to fall in love!

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE

www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE
En Luberon